Kloster Beyenburg



Mit den Geschwistern Anita & Alexandra Hofmann konnte unser Chor endlich sein Jubiläumjahr 125 +1 Jahre MGV "Niegedacht" ... zum Abschluss bringen.

Trotz der ungeheizten Kirche, Kloster Beyenburg, fanden sich gute 200 Besucher im Kloster ein. Sowohl der Chor als auch die Geschwister Hofmann, mit den Tenören Harald und Jakob, überzeugten mit ihren Stimmen das Publikum. Gänsehaut bekamen alle Zuhörer und Sänger als die Geschwister mit Trompete und Klarinette als Duo ihre Vielfältigkeit präsentierten.



Ein großer – großer Dank für die unermüdliche Vorbereitung für dieses Konzert gilt dem "alten" Festausschuss unter Federführung von Peter/Max Dreibrodt,

Michael Berger, Friedhelm Beele und Chorleiterin Petra Rützenhoff-Berg.

Nicht unerwähnt sollte sein Danke zu sagen, um die Gestaltung für das Jubiläumsjahr 2021 / 2021+1 finanzieren zu können an die Sparkassenstiftung Remscheid, Stadtsparkasse Wuppertal, Sparda Bank-West,

Unterstützern zur Gestaltung einer Festzeitschrift, inclusive der Grußworte. Hier ist besonders das Grußwort des Präsidenten des Deutschen Chorverbandes e. V. Christian Wulf (Bundespräsident a.D.) zu erwähnen.

Dank auch der Druckerei Scharff & Krauss um dem Fotogestalter Wolfgang Vahrenholt. Auch der Chorleiterin kann man nur herzlich danken, dass sie uns Sänger mit einer stetigen Geduld auf das Konzert im Kloster sehr gut vorbereitet hat.

Was zurück bleibt sind einfach nur Erinnerungen an 125+1 Jahre

MGV "Niegedacht" Herbringhausen 1896

